

# Prier 100 bruits,

100 ans après, durant 100 jours, prier seul 100 secondes avec et pour les « bruits du monde »



### Evangile de Jésus-Christ selon Saint Jean (12, 24-26)

Quelques jours avant la Pâque, Jésus disait à ses disciples : « Amen, amen, je vous le dis : si le grain de blé tombé en terre ne meurt pas, il reste seul; mais s'il meurt, il porte beaucoup de fruit. Qui aime sa vie la perd ; qui s'en détache en ce monde la gardera pour la vie éternelle. Si quelqu'un veut me servir, qu'il me suive ; et là où moi je suis, là aussi sera mon serviteur. Si quelqu'un me sert, mon Père l'honorera.»

#### Méditation

Je regarde qui, autour de moi, me semble porter du fruit. Bien sûr je ne suis pas Dieu porter du fruit. Bien sûr je ne suis pas Dieu pour juger, mais je peux tout de même discerner son oeuvre dans les bonnes actions portées par d'autres. Je prends le temps de m'émerveiller pour la patience et la persévérance d'un ami, d'une association, d'un groupe. Ils veulent faire aboutir un projet. Les moyens qu'ils utilisent sont honnêtes et courageux. Ils fédèrent des énergies. D'autres se mettent en route.

Pas de doute, l'oeuvre portera beaucoup de fruits.

J'en rends grâce à Dieu.

#### **Prière**

Père, toi seul sais depuis combien de temps je t'expose ma tristesse et l'affliction de mon coeur.

Aujourd'hui, je veux proclamer que la bénédiction t'appartient afin que tu l'utilises comme tu voudras.

Sois béni mon Dieu, toi qui multiplies les bienfaits pour tes enfants.

Au nom de Jésus-Christ.

Amen.

Fabrice Devred

## Bruits du monde

Constatant que les sans-abri et leur animal sont condamnés à passer la nuit dans la rue, aucun hôtel ne pouvant les accueillir avec leurs chiens, Ruby Shorrock, élève vétérinaire, fonde à Glasgow l'association « Trusty Paws » (pattes de confiance), une clinique offrant un traçage et des vaccinations gratuits, ainsi que des lits et des vêtements pour les sans-abri. L'association travaille de concert avec « The Simon Community », qui propose de l'aide à ceux qui veulent quitter la rue pour de bon. « Étre SDF est une expérience extrêmement isolante, solitaire et terrifiante. Le chien devient la seule relation constante et positive de leur vie. Il donne un but, un sens à chaque jour. C'est quelqu'un dont ils peuvent prendre soin et dont ils sont responsables. »

D'après BBC news